

► GRUSSWORT

Kammermusiktage Mettlach 2022

Liebe Freund:innen der Kammermusik,

seit vielen Jahrzehnten bereichern die „Kammermusiktage Mettlach“ das kulturelle Angebot unserer Region. Auch im Sommer 2022 wird ein anspruchsvolles musikalisches Programm geboten. Dabei konzertieren sowohl international renommierte Ensembles und Solist:innen als auch Musiker:innen, die noch am Beginn ihrer Karriere stehen.



Gerade in unserer heutigen Zeit, in der pandemiebedingt kaum noch Live-Konzerte stattfanden und alle Stilrichtungen der Musik in digitaler Form überall abrufbar und konsumierbar sind, ist es umso wichtiger, hochwertige Konzertangebote live erleben zu können. Die Mettlacher Kammermusiktage bieten ein solches Angebot. Hier wird klassische Musik jenseits der umliegenden Kulturzentren Saarbrücken, Trier, Metz oder Luxemburg erfahrbar. Und so werden sich in diesem Jahr wieder Klassikliebhaber:innen aus dem gesamten Saarland und den grenznahen Gebieten unserer Nachbarländer zum Hörgenuss im barocken Refektorium der Alten Abtei treffen, um Kammermusik live zu genießen. Neben diesem bewährten Hauptspielort sind darüber hinaus wieder der Zeltpalast Merzig, Weinberge und Bürgerhaus Wiltingen aber auch ein neuer nicht weniger reizvoller Spielort, die romanische Kirche St. Peter in Merzig vorgesehen. Freuen Sie sich also auf renommierte Künstler:innen sowie hochwertige Konzerte an besonderen Aufführungsorten.

Mein Dank gilt den Organisator:innen, Sponsor:innen und Förderer:innen für ihr großes kulturelles Engagement. Den Musiker:innen wünsche ich viel Erfolg bei ihren Darbietungen und den Besucher:innen musikalische Erlebnisse, an die sie sich noch lange und gerne erinnern werden.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C. Se'.

Christine Streichert-Clivot

Ministerin für Bildung und Kultur